Antrag Nr. 13-O-04-0069 CDU

Betreff:

Wegeverbindung Hohenloheplatz

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat Nordost hinsichtlich des geplanten Verbindungsweges zwischen Hohenloheplatz und Schumannstraße folgende Fragen zu beantworten:

- 1. Wie viele Grundstücke des betroffenen Bereichs sind derzeit im alleinigen Besitz der Stadt und wie viele Grundstücke sind verpachtet?
- 2. Wie lange sind die jeweiligen Laufzeiten der Pachtverträge?
- 3. Wurden einzelne Pachtverträge bereits gekündigt und wenn ja, zu welchen Terminen?

Begründung:

Der Ortsbeirat Nordost verfolgt seit längerer Zeit die Absicht, zwischen dem Hohenloheplatz und der Schumannstraße eine Wegeverbindung für Fußgänger herzurichten (siehe Beschluss Nr. 0013 vom 02.02.2011 und Nr. 0108 vom 07.11.2012) und den Weg als "Franz-Flößner-Weg" zu benennen (siehe Beschluss Nr. 0014 vom 02.02.2011). Um den erforderlichen weiteren Aufwand und Zeitrahmen bestimmen zu können, sind die im Antragstext genannten Informationen notwendig.

Wiesbaden, 29.10.2013